

駒西小タイムズ 30年4月6日 号

[ホームページ](#)

「児童・保護者、地域の方々、教職員の今を伝えます」

エピペン研修会

4月4日(水)、「エピペン研修会」を行いました。児童が重篤なアレルギーを起こした場合の対応を学びました。指導者は養護教諭です。再現ビデオを視聴した後に、実際に役割を分担し練習しました。大切な児童の命を守るため、全教職員で共通理解、共通行動をとっていきます。



ありがとう6年生

4月5日(木)は、6年生の登校日でした。机運び、清掃、教室作り等、始業式、入学式に向け、一生懸命働いてくれました。さすが本校の自慢の6年生です。どの子の顔にも、「よーし、頑張るぞ。」という意欲を感じました。4月9日が楽しみです。いいスタートが切れそうです。



ようこそ駒西小へ

10名の教職員が転退職し、12名の新しい教職員が転入しました。合言葉は、「駒西小学校の良さの継承と更なる充実」です。教職員一丸となって子ども達の教育にあたっていきます。目指す学校像は、「人を大切にする学校」です。子ども達の学びと安全安心を大切にします。



教員寺子屋スタート

4月5日(木)、教職員の研修、「駒西小教員寺子屋」を行いました。テーマは、「あたたかな学級開きで、よいスタートを」です。担任の自己紹介、子ども達への語り掛け等を学びました。「児童一人一人の『個』を大切にしていきたいです。」先生の感想です。

